



„Jauchzet, frohlocket, auf, preiset die Tage...“

Das Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach zählt seit über 300 Jahren zu den beliebtesten Weihnachtsmusiken. In sechs Kantaten interpretiert Bach musikalisch das biblische Geschehen aus dem Lukas-Evangelium. Festliche Chorsätze, begleitet vom großen Orchester, gefühlvolle Solo-Arien, erhabene Choräle sowie die Bibelzitate der Rezitative vereinigt er zu einem unvergesslichen Klangerlebnis.

Am Sonntag, dem 1. Dezember um 17.00 Uhr erklingen die Kantaten I-III um 17.00 Uhr in der Werner Christophorus-Kirche. Es musizieren die Chöre Vocapella und Verina-Ensemble, nebst Gastsänger:innen, Gesangssolisten sowie das Rheinische Oratorien-Orchester unter der Leitung von Dagmar Borowski-Wensing.